
ПРОТОКОЛ №1
заседания комиссии по вопросам анализа эффективности деятельности

муниципальных учреждений

г.Избербаш 27 Л 1.2019г.

На заседании комиссии по вопросам анализа эффективности деятельности 
муниципальных учреждений (далее -  комиссия) присутствовали:

Алиев Абдулмеджид - начальник отдела земельных и
Магомед-Шарипович имущественных отношений администрации

городского округа «город Избербаш», 
заместитель председателя комиссии 

Курбанова Разият - начальник отдела экономики и
Исаевна инвестиционной политики администрации

городского округа «город Избербаш», 
член комиссии

Капиев Даниял - начальник финансового управления
Амиргамзаевич городского округа «город Избербаш»,

член комиссии

начальник отдела физической культуры и 
спорта администрации городского округа 
«город Избербаш», член комиссии

ведущий специалист отдела земельных и 
имущественных отношений администрации 
городского округа «город Избербаш», 
секретарь комиссии

Присутствовали 5 (пять) из 9 (девяти). Кворум имеется.

Председательствовал: начальник отдела земельных и имущественных 
отношений Алиев А.М-Ш.

Повестка дня:

1. Об эффективности использования муниципального имущества, 
предоставленного муниципальным учреждениям на праве оперативного 
управления.

СЛУШАЛИ: Докладчик: начальник отдела земельных и имущественных 
отношений Алиев А.М-Ш.

В рамках предусмотренных федеральными проектами мероприятий, 
направленных на расширение имущественной поддержки, предоставляемой
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субъектам малого и среднего предпринимательства (далее - МСП), за счет 
увеличения количества объектов, включаемых в перечни муниципального 
имущества, необходимо было провести анализ состава муниципального 
имущества, в том числе находящегося в казне, а также закрепленного на 
праве оперативного управления и хозяйственного ведения за 
муниципальными учреждениями и предприятиями, организовать 
деятельность по выявлению неиспользуемого и используемого не по 
назначению имущества для включения в имущественную поддержку.

В связи с этим муниципальным образованиям было рекомендовано 
рассмотреть, в рамках анализа финансово-хозяйственной деятельности 
муниципальных учреждений, вопрос об эффективности использования 
имущества, предоставленного учреждениям на праве оперативного 
управления.

По результатам проведенного анализа имущества, составляющего 
муниципальную казну, а также имущества, закрепленного на праве 
оперативного управления за муниципальными учреждениями, имущества, 
пригодного для предоставления субъектам МСП не выявлено. Предложений 
от балансодержателей о включении в перечень имущества для субъектов 
МСП не поступало.

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию докладчика по
данному вопросу.

2. Продолжить мероприятия по анализу имущества с 
целью расширения состава объектов, включаемых в 
перечень.

Срок: постоянно


